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Reunión Regular de Acción del 30 de mayo de 2023  

  

Videos de la Reunión de la Junta 

  

  

El Presidente de la Junta, Dan Struck, comenzó la reunión anunciando que el Superintendente, el 

Dr. Bruce Law no asistiría debido a una emergencia familiar que lo obligó a salir del trabajo 

inmediatamente antes este día. 

  

Aprobación de la Agenda de la Reunión de la Junta 

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 30 de mayo tal como fue enmendada. 

  

Reconocimiento 

Becarios Schuler Scholars 

Oportunidades Universitarias  

Personal Jubilándose 

Con el fin de proveer a estos grupos una atención más enfocada, la Junta pospuso este artículo 

hasta la reunión del 13 de junio. 

  

Reportes de la Junta 

Presidente 

El Presidente de la Junta Dan Struck comenzó su reporte compartiendo una actualización sobre 

la graduación, y cómo es un evento de celebración para los estudiantes y el personal, y les 

agradeció a todos por su trabajo para hacer posibles las graduaciones exitosas. A nombre de la 

Junta, él extendió un sincero agradecimiento a todos los que llevaron a este Distrito, a sus 

escuelas y a sus estudiantes a través de otro año sin precedentes para cultivar la pasión, 

desbloquear el potencial, e inspirar la singular excelencia de cada estudiante. 

  

Haciendo notar que originalmente se había programado para esta noche el reconocimiento de los 

jubilados, él les agradeció a los jubilados de 2022-23, quienes colectivamente han proporcionado 

al Distrito 113 más de 390 años de servicio. Como se explicó anteriormente, el reconocimiento 

para los jubilados se ha pospuesto hasta el 13 de junio. 

  

El Sr. Struck entonces dio la última actualización sobre las negociaciones, diciendo que la Junta 

y los Equipos de Negociaciones de la asociación DEA continúan reuniéndose, y que 

recientemente deliberaron sobre las condiciones de trabajo para los miembros del personal con 

licencia de tiempo completo, los estipendios de actividades y entrenamiento, y las propuestas de 
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salarios y beneficios. Las siguientes sesiones de negociaciones se han programado para el 31 de 

mayo y el 1º de junio. 

  

Pasando a las nuevas asignaciones de los comités para la Junta de 2023, el Sr. Struck nombró 

todas las asignaciones a los comités. Éstas se pueden encontrar en el sitio web del Distrito 113. 

Él comentó sobre la reunión más reciente del Comité de Normas del 9 de mayo, diciendo que la 

reunión fue la última reunión que él presidió, y que todas las 16 normas que fueron consideradas 

ahí, aparecen en la agenda para su primera lectura. 

  

Entonces, el Sr. Struck habló sobre los temas de seguridad que se considerarán más adelante en 

la agenda. Él enfatizó el compromiso de la Junta y del Distrito hacia la seguridad, los gastos 

recientes para apoyar la seguridad, y que ninguna opción ha sido descartada para mejoramientos 

futuros a la seguridad. Él afirmó que la guía de seguridad profesional e institucional instruye que 

la comunicación, el control de acceso, y la evaluación de amenazas, se encuentran entre los 

factores centrales para un plan de seguridad y protección efectivo. La Junta seguirá aprobando 

los gastos para mejorar las medidas de seguridad y de protección consistentes con esa guía. 

 

Cualquier acción tomada por el Distrito 113 se basará en los mejores estudios de seguridad 

disponibles y la orientación gubernamental, policial y de expertos. La seguridad es un 

componente del complejo sistema que es una escuela preparatoria. La seguridad contra 

incendios; la condición emocional y social de los estudiantes; la importancia de tener lugares 

donde los estudiantes colaboren, se conozcan y se encuentren; el entorno para el aprendizaje y la 

creatividad creados dentro y fuera de los edificios; y el fomento del respeto hacia otros en 

nuestro diverso y pluralista cuerpo estudiantil se deben tomar en cuenta. 

 

El Sr. Struck cerró sus comentarios afirmando que a pesar de cualquier desacuerdo, todos somos 

responsables de ser modelos del trabajo conjunto de manera civilizada para nuestros estudiantes. 

 

Reportes Informativos de la Administración 

Decreto FOIA 

El Sr. Struck reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por 

sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en 

línea en BoardDocs. 

   

Deliberación 

Actualización Sobre la Seguridad 

Jim Hobart de la firma Public Opinion Strategies, presentó los resultados de la encuesta del 

Distrito 113 sobre la seguridad escolar, la cual se llevó a cabo del 16 al 28 de mayo. El Sr. 

Hobart habló sobre la metodología, señalando que el número de respuestas, 1,286, proporcionó 

una muestra estadísticamente representativa de la comunidad escolar del Distrito 113. Los 

aspectos más destacados de la presentación incluyen: 

· El 72 por ciento pensó que el estudiante que trajo un arma a la escuela el 4 de abril 

fue un incidente aislado 

· El 45 por ciento está a favor mientras que el 55 por ciento se opone a instalar 

detectores de metales como aquellos que se usan en aeropuertos como O’Hare 
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· El 77 por ciento está a favor mientras que el 23 por ciento se opone a la instalación de 

sistemas de detección de armas que escanean en búsqueda de armas pero que 

permiten la entrada más rápidamente 

· El 75 por ciento está de acuerdo mientras que el 25 por ciento está en desacuerdo con 

respecto a que la instalación de detectores de metales o sistemas de detección de 

armas los haría sentirse más seguros 

· El 33 por ciento cree que instalar algún tipo de detector de metales/sistema de 

detección de armas cambiaría la atmósfera de la escuela para mejorar, mientras que el 

36 por ciento cree que cambiaría para empeorar, y el 31 por ciento cree que no haría 

diferencia alguna 

· El 66 por ciento está a favor mientras que el 34 por ciento se opone a instalar 

detectores de metales/sistemas de detección de armas cuando se considera que la 

mayor parte del costo no son los dispositivos, sino el personal que supervisará su 

funcionamiento apropiado 

· El 40 por ciento está a favor mientras que el 60 por ciento se opone a la instalación de 

ya sea detectores de metales/sistemas de detección de armas, si el costo del pago al 

personal para supervisar su operación pudiese requerir recortar fondos en otros 

artículos en el presupuesto, tales como actividades extracurriculares 

 

Hobart explicó que hacer estas preguntas basadas en valores proporciona un medio para medir la 

intensidad del cambio deseado. 

  

Entonces, el asesor de seguridad del Distrito, Paul Timm, de la firma Allegion, guió a la Junta a 

través de consideraciones para el enfoque de seguridad de varias capas del Distrito, incluyendo 

detectores de metales y sistemas de detección de armas. Él describió brevemente la diferencia 

entre cómo funciona un detector de metales y un sistema de detección de armas (WDS por sus 

siglas en inglés). Destacó la importancia de las evaluaciones de amenazas, el control del acceso y 

las comunicaciones como elementos clave para apoyar los esfuerzos de seguridad. Él afirmó que 

un plan de seguridad se trata sobre la reducción del riesgo a la seguridad, y que las personas son 

el principal recurso en cualquier plan de seguridad. También proveyó una lista de útiles recursos 

a considerar como parte de la revisión continua del Distrito de sus medidas de seguridad.   

  

La Junta entonces acordó que debería continuar siguiendo el consejo de profesionales, como del 

Departamento de Justicia y del Departamento de Seguridad Nacional, trabajando con expertos 

para hacer que los edificios sean más seguros. La Junta también enfatizó la importancia de 

incluir a las personas para mantener seguros a sus estudiantes y personal, no sólo usar tecnología 

o mejoramientos físicos. La Junta concluyó la deliberación diciendo que continuará buscando 

todas las opciones disponibles y mantendrá abierto el domicilio de correo electrónico 

D113secure@dist113.org para que los miembros de la comunidad provean sus opiniones y 

sugerencias sobre la seguridad. 

  

Plan Consolidado del Distrito 

Para ser elegible para accesar fondos de subvenciones federales y estatales, se requiere que cada 

distrito escolar desarrolle anualmente un plan consolidado del distrito. El plan de 2023-24 se 

presentó a la Junta para su revisión. El título del plan proviene de la Junta de Educación del 
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Estado de Illinois, y no tiene nada que ver con la consolidación de escuelas. El tema regresará 

para su votación en la reunión del 13 de junio. 

  

Solicitud de Propuestas para Impresoras/Copiadoras de Función Múltiple 

La Junta consideró la recomendación de la Administración de aceptar una oferta de la compañía 

Image Tec por la cantidad de $88,077, para el arrendamiento de equipo y acuerdos de servicio y 

mantenimiento continuo para las impresoras/copiadoras de función múltiple del Distrito. El tema 

regresará para su votación en la reunión del 13 de junio. 

  

Primera Lectura de las Normas de la Junta de Educación 

2-110 Cualificaciones, Términos, y Deberes de los Oficiales de la Junta 

4-60 Compras y Contratos 

5-30 Proceso de Contratación y Criterios 

5-90 Denuncia de Niñas y Niños Maltratados y Descuidados 

5-150 Registros del Personal 

  

Procedimientos Administrativos Adicionales y Anexos que cambiaron como resultado de la Ley 

de la Fe: 

4-140 Exención de Cuotas Estudiantiles 

5-125 Tecnología Personal y Redes Sociales; Uso y Conducta 

6-15 Responsabilidad Escolar 

6-135 Programa de Colocación Acelerada 

6-230 Programa de Medios de la Biblioteca 

6-255 Asambleas y Ceremonias 

6-260 Quejas Sobre el Plan de Estudios, Materiales de Instrucción, y Programas 

7-50 Admisiones Escolares y Transferencias de Estudiantes a y de Escuelas Ajenas al Distrito 

7-250 Servicios de Apoyo Estudiantil 

7-285 Programa de Prevención, Respuesta, y Manejo de la Anafilaxia 

  

Acción 

Calendario Escolar de 2024-25 

La Junta aprobó tal como fue presentado el calendario escolar propuesto para 2024-25, el cual 

fue creado con la aportación de representantes de la Asociación de Educación del Distrito 113 

(DEA por sus siglas en inglés), los Presidentes de los Departamentos y la Administración. 

  

Adopciones de Libros de Texto para 2023-24 

La Junta aprobó tal como fueron presentados los nuevos libros de texto recomendados para su 

adopción. Es posible que se presenten a la Junta solicitudes de adopción adicionales durante el 

verano, después de que los equipos completen los proyectos curriculares de verano. 

  

Consideración de la Recomendación de Denegar la Admisión de Visitantes a Eventos 

Escolares en Conformidad con la Norma 8-30 

La Junta aprobó tal como fue presentada una recomendación para negar la admisión de un 

visitante a eventos escolares en conformidad con la Norma 8-30 Visitantes a y Conducta en la 

Propiedad Escolar. 

 



 

 

Agenda por Consentimiento 

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue presentada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.  

 

Se levantó la sesión de la reunión a las 9:20 p.m. 

  

Próximas Reuniones  

Junio 13 de 2023 Reunión Regular de Acción  

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta  

Edificio de la Administración 
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